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AL SINDACO 
AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 
ALL’ASSESSORE DI COMPETENZA 

 
Oggetto: interrogazione su area stadio e sue infrastrutture 
 
Posto che attualmente la zona stadio e antistadio ricopre più di 20 mila mq a 
ridosso del centro storico e che è sottoutilizzato rispetto alle esigenza delle 2 
squadre locali 
 
Valutato che la sua posizione può diventare di servizio, con parcheggi e zona 
verde, al centro storico che non ne abbonda di certo 
 
Considerato il vincolo della Sovraintendenza sullo stadio vero e proprio, la 
necessità di predisporre un piano complessivo che ne vari la destinazione 
d’uso nel PRG, contemporaneamente allo spostamento altrove del campo di 
calcio, e ne identifichi un acquirente, che rimpinguerebbe anche le Casse 
Comunali, riducendo per il Comune il ricorso ad ulteriori incrementi di imposte 
future 
 
Ipotizzando che il campo di calcio potrebbe trovare posto all’interno 
dell’anello di atletica di via N.Ponente o in quello di Fossoli che ha già la 
tribuna, con piena soddisfazione delle necessità agonistiche attuali in 
entrambi i casi 

CHIEDO 
Quali intenzioni ha la Giunta al riguardo dell’area? 
Cordialmente 

Dott.ssa Lorena Borsari 
Capogruppo GCI  

 
 

 
 

 
 
 
 


